



Umbruch bei Liedertafel Prien e. V.

Beitrag

Jahreshauptversammlung der Liedertafel Prien e.V. 1852 – Am 01. März 2023 fand die alljährliche Jahreshauptversammlung der Liedertafel Prien e.V.1852 in der Gasstätte Alpenblick am Sportplatz statt. Die Versammlung war sehr gut besucht. Wichtige Themen standen auf dem Programm. Als Gast durften wir den 3. Bürgermeister Martin Aufenanger begrüßen.

Der Jahresbericht wurde in diesem Jahr geteilt vorgetragen. Den ersten Teil, bis zu den Neuwahlen am 29. Juni vergangenen Jahres, verlas der damals noch 1. Vorsitzende Rainer Mühl. Er erinnerte noch einmal an die schwierigen Corona-Zeiten und bedankte sich bei allen Sängerinnen und Sängern dafür, dass sie diese Zeit durchgehalten haben und wieder regelmäßig zu den Proben erschienen sind. Den zweiten Teil bestritt dann die aktuelle 1. Vorsitzende Ute Günther. Sie erwähnte, dass der Chor 46 aktive Sängerinnen und Sänger hat und mittlerweile bei den Damen mehr Sängerinnen im Alt singen, als im Sopran. Historisch das erste Mal, seit der Chor als gemischter Chor auftritt. Erfreulicherweise sind bei den Herren ebenfalls neue Sänger dazu gekommen, die den Bass verstärken. Im Tenor ist der Bedarf an neuen Sängern nach wie vor sehr groß. Weiterhin erwähnte sie lobend, dass in diesem Jahr 2023 keine einzige Probe mit weniger als 30 Sängerinnen und Sängern stattfand. Die anwesenheitsstärkste Probe war am 25.01.2023 mit 36 Sängerinnen und Sängern.

Seit den Neuwahlen am 29.6.23 ist sehr viel passiert. Es galt das Jubiläumskonzert für Willi Weitzel (27 Jahre Chorleiter und Verabschiedung in den Ruhestand) vorzubereiten und eine neue Chorleiterin/Chorleiter zu finden. Beides hat die Liedertafel sehr gut gemeistert. Mit Nektaria Paletsou, die ihre erste Probe am 05.10.2023 mit der Liedertafel absolvierte, gewann die Liedertafel eine sehr engagierte, hoch professionell agierende Chorleiterin. Der Bericht der Kassenprüfer war in diesem Jahr sehr nett verpackt und vorgetragen. Der 1. Kassenprüfer Winfried Danz erklärte, dass es sich hierbei nicht nur um Zahlen handelt, sondern dass man aus diesen Zahlen eine Geschichte mit Freud und Leid herauslesen kann. Er bedankte sich bei unserer Kassiererin Annelies Lindner, die die Kasse bereits viele Jahre sehr genau und gut führt.

Ein weiteres stark diskutiertes Thema war die Erhöhung der Beiträge für die aktiven Mitglieder und Fördermitglieder. Diese ist nun unumgänglich geworden, auf Grund der gestiegenen Kosten und gesunkenen Einnahmen während Corona. Letzen Endes konnte die Liedertafel eine gute Lösung



finden, die mit einer Gegenstimme und einer Enthaltung zur Abstimmung gebracht wurde. Ein nächstes wichtiges angesprochenes Thema ist ein neuer Probenraum für die Priener Liedertafel. Derzeit nutzt die Liedertafel den Probenraum im Atrium am Sportplatz, allerdings ist dort kein Platz, um Noten und Instrumente zu lagern. Hier wurden einige Optionen genannt und die Vorsitzende Ute Günther ist hier im Gespräch mit der Gemeinde Prien, so dass es hoffentlich bald zu einer zufriedenstellenden Lösung für den Verein kommt. In diesem Zusammenhang ging ein lobendes Wort an die Marktgemeinde Prien, die die Vereinsarbeit sämtlicher Vereine in Prien sehr unterstützt.

Die Dirigentin Nektaria Paletsou hat sich sehr zufrieden mit der bisherigen Probenarbeit gezeigt. Ihr Ziel ist es ein neues Repertoire so einzustudieren, dass man dieses instrumental mit Klavier oder einer kleinen Band vortragen kann. Gleichzeitig betonte sie, dass es wichtig ist Projekte mit anderen Chören zu gestalten und an Chorwettbewerben teilzunehmen. Hier wird die Vorsitzende gemeinsam mit dem Vorstand beraten und sich anschauen, welche Projekte möglich sind und welche Wettbewerbe im nächsten Jahr stattfinden werden. Auch für dieses Jahr wurden Freizeitaktivitäten vorgeschlagen, wie ein Ganztagesausflug und der traditionelle Radlausflug sowie das Treffen an der Fischhütte Reiter. Die Sängerinnen und Sänger können sich auf schöne Aktivitäten freuen und auch unsere fördernden Mitglieder sind herzlich dazu eingeladen, um daran teilzunehmen. Alles in allem steht vor der Liedertafel Prien ein spannendes Jahr. Zu guter Letzt, möchte ich alle Leserinnen und Leser, die gerne singen, zu unseren Proben einladen. Neue Sängerinnen und Sänger sind immer ganz herzlich willkommen. Wir sind eine lustige Gesellschaft, die das Singen mit aller Ernsthaftigkeit betreibt. Wir singen jeden Mittwoch um 19:30 Uhr im Atrium am Sportplatz und freuen uns auf Ihren Besuch.

Informieren Sie sich gerne auf [Herzlich Willkommen – Chor-Liedertafel-Prien e.V. 1852 \(jimdo.com\)](https://www.jimdo.com).

Bericht und Fotos: Ute Günther 1.Vorsitzende Liedertafel Prien e.V. 1852 / Rolf Schäfer





BIKE SALE  **bikePARK**
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chor
2. Liedertafel Prien